



HISTORISCHES MUSEUM BASEL

Medienmitteilung Kulturstadt Jetzt, Swisscom, Historisches Museum Basel, 15. August 2019

Abschiedsfest und offizielle Übergabe der Telefonkabine am Barfüsserplatz

Am 17. August findet auf dem Barfüsserplatz in Basel das von Kulturstadt Jetzt organisierte Abschiedsfest «Aadie Delifoonkabine» statt. Zum Auftakt des Festes um 17 Uhr übergibt Swisscom dem Historischen Museum Basel offiziell die Telefonkabine vom Barfüsserplatz für seine Sammlung. Anschliessend können sich die Baslerinnen und Basler von der Telefonkabine verabschieden und ihre Erinnerungen an den legendären Treffpunkt verewigen.

Nachdem Swisscom dem Historischen Museum Basel die Telefonkabine vom Barfüsserplatz im Februar 2019 als Schenkung angeboten hat, widmeten sich die beteiligten Parteien der Detailplanung der Übergabe.

Esther Hüsler, Mediensprecherin von Swisscom, freut sich, die Telefonkabine in die Obhut des Historischen Museums Basel zu übergeben, und betont die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten: «Wenn es eine Telefonkabine gibt, die den Menschen am Herzen liegt, dann die am Barfi in Basel. Wir freuen uns, dass sie im Historischen Museum überlebt und der Nachwelt zeigt, wo frühere Generationen Heimweh und Liebeskummer, Erfolg und Enttäuschung geteilt haben. Wir danken allen Beteiligten für ihre Unterstützung und freuen uns mit ihnen auf das zweite Leben unserer Publifone».

Marc Fehlmann, Direktor des Historischen Museums Basel, dankt den Beteiligten und betont die historische Bedeutung der Telefonkabine vom Barfüsserplatz: «Das Historische Museum Basel bedankt sich ganz herzlich bei der Swisscom für diese grosszügige Schenkung und bei Kulturstadt Jetzt für die Organisation des Abschiedsfests. Die Telefonkabine am Barfüsserplatz hat als Treffpunkt und Wahrzeichen des Barfi einen festen Platz im Leben und in der Erinnerung mehrerer Generationen von Baslerinnen und Baslern.»

Jo Vergeat, Geschäftsführerin Kulturstadt Jetzt, freut sich über die Übernahme der Telefonkabine durch das Historische Museum Basel und lädt die Bevölkerung ans Abschiedsfest ein: «D' Delifoonkabine hat das Stadtbild und auch das tägliche Leben vieler Baslerinnen und Basler über Jahrzehnte hin geprägt. Hier traf man sich vor wilden Nächten, zum ersten Date oder zum gemütlichen Umtrunk. Wir wollen sie gebührend verabschieden.»

Das von Kulturstadt Jetzt organisierte Abschiedsfest «Aadie Delifoonkabine» findet am Samstag, 17. August 2019, statt. Um 17 Uhr übergibt Swisscom die Telefonkabine in einem offiziellen Akt an das Historische Museum Basel. Danach präsentiert der Baizenchor Basel Abschiedsgesänge für die Telefonkabine. Das Restaurant «Café Des Arts» spendet einen kleinen Apéro (Es het





HISTORISCHES MUSEUM BASEL

solang's het). Mitarbeitende des Historischen Museums Basel sammeln während des ganzen Abends die persönlichen Geschichten der Festbesucherinnen und -besucher.

Die Telefonkabine bleibt bis nach dem Abschiedsfest in Betrieb, wird ab dem 19. August abgebaut und ins Museumsdepot transportiert. Das Historische Museum Basel hat die Absicht, die Telefonkabine im Verlauf des Jahres 2021 in seine neue Stadtgeschichte «Zeitsprünge» einzubringen. Die entsprechende Planung beginnt im zweiten Halbjahr 2019. Angedacht ist eine Bespielung in Form von Audiostationen, zu denen die Einwohnerinnen und Einwohner der Region ihre Erinnerungen an die Telefonkabinen beitragen können.

Für weitere Informationen:

Esther Hüsler, Mediendienst, Swisscom AG, 3050 Bern, +41 58 221 98 04 Jo Vergeat, Geschäftsleitung Kulturstadt Jetzt, Vogesenstrasse 142, 4056 Basel, +41 78 644 93 33, jo.vergeat@kulturstadt-jetzt.ch
Eliane Tschudin, Mitarbeiterin Kommunikation Historisches Museum Basel, eliane.tschudin@bs.ch, +41 61 205 86 24

Link auf Facebook-Veranstaltung:

https://www.facebook.com/events/349790065592276/